mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 20. März 2018

Halbseitige Sperrung der Hausener Straße

Ab dem 21. März werden an der Rodaubrücke in der Hausener Straße kurzfristig Probebohrungen durch die für Landes- und Bundesstraßen zuständige Behörde HessenMobil durchgeführt. Aus diesem Grund bleibt die Verbindung zwischen Lämmerspiel und Hausen für die Dauer von voraussichtlich 7 – 9 Tagen halbseitig gesperrt. Der Verkehr in beide Richtungen wird in dieser Zeit von einer Ampel geregelt.